



En Cerro Sombrero

## Avanza construcción de conjunto habitacional Villa Pioneros



Con un 57% construido se encuentran las viviendas sociales de la comuna de Primavera. El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe, junto al delegado presidencial de Tierra del Fuego, José Miguel Campos y la alcaldesa de Primavera, Karina Fernández, recorrieron las 49 viviendas que son parte del Plan de Emergencia Habitacional que el gobierno del Presidente Gabriel Boric ha implementado en distintas localidades del país, levantando conjuntos que marcarán un hito en el desarrollo descentralizado de estos territorios.

El proyecto de 193.158 UF, fue financiado por el Gobierno Regional en conjunto con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo. “Estamos expectantes del proyecto Pioneros acá en la comuna de Primavera, lo comentamos el día lunes en nuestra Cuenta Pública, respecto del avance y del proceso

descentralizador que estamos viviendo como Ministerio”, señaló el seremi Marco Uribe, respecto a los avances que pudo visualizar durante el recorrido.

Por su parte el delegado José Campos Prieto, pudo señalar que: “Es importante cotejar que estas viviendas tienen una tecnología distinta a la que nosotros estamos habituados a conocer, por ejemplo respecto a la calefacción y el sellado, estos son acorde a las condiciones climáticas, pensados en brindar una mejor habitabilidad para las familias”.

Existen tres tipos de viviendas con diseños pensados en las necesidades de los vecinos y vecinas quienes habitarán las casas, que en su exterior ya se encuentran en un 80% de avance. Existen viviendas de uno y dos pisos, además el proyecto contempla áreas verdes, parte del diseño integral del conjunto.